
 

第４０２回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和６年５月８日（水） 午後６時５６分 ～ 午後８時２３分 

場所  ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 村田 好史    委員  堀口 克博 

     委員  江川 雅也    委員  田中 温子 

委員  土本 聡美 

事務局 ： 局長  千坂 浩一郎   次長  吉本 秀明 

次長  奥野 泰久    主査  岩井 由紀子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第４０１回高浜町教育委員会（２月定例会）会議録の承認について 

村田教育長・堀口委員・田中委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      田中委員・土本委員 

 

第２ 会期の決定について 

      ５月８日から５月８日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

委  員：特になし  

教 育 長：主な出来事、行事等について報告 

          （高浜町議会３月定例会、各小中学校卒業式・入学式、 

           高浜町スポーツ協会表彰式、世界大会出場激励 等） 

 

第４ 議案第６号 令和６年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第２号）に 

         ついて 

    [事務局から説明 … 可決〕 

 



《各委員からの質問等》 

 （委  員） 大雪対応のために学校用除雪機を購入とのことだが、講習の受講 

        や実際の除雪作業についても教員の負担となるのでは。 

（教 育 長） 教育委員会だけの対応では間に合わない部分があるため、学校と 

       協力して除雪対応する方向で学校側とも確認が取れている。 

 

 （委  員） 給食センターの重油タンク撤去費用が計上されているが、解体の 

        際に一度に行った方が効率的なのではないか。 

 （事 務 局） 消防法の関係から迅速に撤去しなければならないため、重油タン               

クのみ早急な対応が必要であり予算計上している。 

         

  （委  員） 青郷公民館の空調設備改修工事設計業務委託料について、このよ 

         うな長期的計画業務を補正予算に入れるものなのか。 

  （事 務 局）  当初予算で長寿命化改修工事として全面改修的に上げていたが、 

         町全体では優先順位が後ろになってしまうため、今回の補正予算 

         で空調の方だけを先に上げることとした。 

 

 

 

議案第７号 高浜町学校給食実施に関する条例施行規則の一部を改正す 

る規則について 

    [事務局から説明 … 可決〕 

《各委員からの質問等》 

 （委  員） 給食費の値上がりについて、高浜町内在住で町外の学校に行って 

        いる場合の無償化補助金があるが、その補助金も上げる必要があ 

        るのではないか。 

（事 務 局） 補助金額を上げて対応する予定。予算的には、対象者も多くはな

く既存の予算の中で対応できる。 

 

 

 

議案第８号 高浜町スポーツ推進委員設置に関する規則の一部を改正す 

る規則について 

    [事務局から説明 … 可決〕 

 



《各委員からの質問等》 

 （委  員） スポーツ推進委員の役割としては、事業実施に係る連絡調整役を 

        担っており、つまり“地域の調整役”という意味で、町内の者と 

        規定していたと思われるが、今回、その文言を削除することで、 

        役割が達成されなくなってしまうのでは。 

（事 務 局） 選考、任命の段階で、スポーツへの理解と職務への熱意を持った

適任者を精査していくことになる。 

 

（４）その他 

◎原子力関連施設等視察研修（７月３日～５日予定）について 

  事務局より説明 

  ◎今後の社会教育行事について 

    事務局より説明 

◎次回の開催日程について 

令和６年８月２日（金） 午後７時～ 

 

（５）教育長の閉会宣告 


